

Josep Garcia



El actual juzgado de lo Social.

GRANOLLERS

El PSC insta al Govern a poner en marcha el segundo Juzgado de lo Social este año

El Grupo Parlamentario Socialistas-Ciudadans pel Canvi ha presentado en el Parlament una Proposición no de ley en la que pide al Go-

vern de la Generalitat su compromiso de poner en marcha este año el segundo Juzgado de lo Social de Granollers.

CARDEDEU

Israelíes y turcos aprenden sobre la Agenda 21 de Cardedeu

Una comitiva formada por quince representantes israelíes y cinco turcos se reunió el pasado miércoles por la mañana con representantes del Gobierno Municipal, así como de varias entidades locales, para que les explicaran como ha desarrollado el municipio su Agenda 21. El acto se llevó a cabo en la Sala de les Columnes del ayuntamiento y contó con la presencia de **Anna Barlocchi**, una representante del grupo que coordina la Agenda 21 desde sus inicios, Cardedeu Vital, así como del Gerente Dinamizador Comercial de la Unió de Botiguers de Cardedeu (UBC), **Jordi Costa**, la alcaldesa de la población, **Cristina Viader**, y la regidora de Medio Ambiente, **Neus Casajuana**, entre otras autoridades locales. Entre los representantes israelíes había alcaldes y técnicos de los pueblos de Beit Shean, Midgal Haemek, Tamra y Ramat Hsharon, cuyas características son parecidas a las de Cardedeu. En cuanto al grupo turco, estaba compuesto por técnicos y profesores universitarios procedentes de distintos puntos del país. Todos ellos tienen como objetivo desarrollar en sus respectivas poblaciones un modelo de sostenibilidad similar a la Agenda 21 de Cardedeu. Durante la reunión, que duró toda la mañana, se explicaron los inicios del proyecto, así como el funcionamiento del proceso de participación ciudadana mediante el cual se desarrolló la revisión del PGOU, y se mostró como el comercio local ha participado en la creación de un modelo de población sostenible. **O.S.**

VALLROMANES

Los concejales tráfugas piden la dimisión del concejal de Enseñanza

Los tres concejales no adscritos del Ayuntamiento de Vallromanes, tráfugas de CiU, han pedido la dimisión de su antiguo compañero en el gobierno municipal el concejal de enseñanza, **Josep Marimon**, por el presunto cobro indebido de matrículas a lo largo de los tres últimos cursos en la guardería municipal.

En un comunicado los tres ex-miembros del equipo de gobierno presidido por **Maria Cabot**, reclaman el retorno a los padres del importe de las matrículas que afirman que se cobraron indebidamente en los tres últimos cursos.

Los concejales no adscritos también piden a la alcaldesa que presente sus excusas a los padres por el cobro de estas cantidades que sólo en el curso 2000-2001 fue de 25.000 pesetas.

Los concejales, que hacen estas acusaciones, tres semanas después de haber roto el grupo de Gobierno, piden que se audite toda la contabilidad de la guardería y que se promueva un plan de actuación para evitar nuevas irregularidades.

En declaraciones a EFE, el concejal independiente, **Josep Marimon**, ha dicho que "no pienso dimitir porque la gestión ha sido transparente y por ética hacia mis compañeros". Después de asegurar que las acusaciones "son falsas", **Marimon** acusó a sus antiguos compañeros de actuar "por ambición y mala voluntad". **RdV**

La propuesta indica que el actual juzgado de lo social, cuando se ha alcanzado la mitad del año, ya ha alcanzado los 1000 asuntos cuando el Consejo General del Poder Judicial considera "razonable" el número de 850 asuntos por año completo.

Según los diputados socialistas, pese a este elevado volumen de trabajo, el Departamento de Justicia "perdió la oportunidad de incluir la creación del juzgado en el Real Decreto 281/2002 de 22 de marzo y ha anunciado que no piensa cumplir las previsiones que había anunciado".

En este sentido la petición socialista quiere que se cumpla el compromiso de poner en marcha el juzgado este año y que se le dote de los medios necesarios para su labor. También se pide que se hagan las gestiones para que la plaza recaiga en uno de los jueces que han aprobado las pruebas del cuarto turno y que hayan manifestado su deseo de trabajar en Catalunya. **RdV**

MOLLET

Se reactiva el hermanamiento con Rívoli

Después de unos años donde la situación del hermanamiento entre las ciudades de Mollet y Rívoli estaban prácticamente paralizado, Mollet del Vallès y Rívoli han reactivado sus relaciones. Este fin de semana, la alcaldesa acudirá a Rívoli, ciudad del Piamonte italiano hermanada con Mollet desde 1985, después de unos años sin ir aunque ya lo había confirmado al alcalde de la ciudad, **Mario Boeti**, en su visita a Mollet coincidiendo con la Fira d'Artesans. **Tura** participará en los actos que se conmemora la liberación de Italia, en la segunda guerra mundial. Así, este acto se celebra en la Colle de Lys muy cerca de Rívoli y está organizada por la asociación Comiato per la resistenza. La participación molletense a este acto cada año se ha producido y han participado, además de representantes del consistorio, miembros de la entidad Amical Mathausen, que recuerda también a las víctimas del nazismo, aunque de forma especial, a los fallecidos en el campo de concentración de Mathausen. La alcaldesa se encontrará en Rívoli con un grupo de jóvenes de la ciudad que han participado en un campo de trabajo, durante esta semana. En este campo está situado en un espacio natural supramunicipal, similar a Gallecs, en una zona denominada Collins Morénica. La delegación molletense está formada por una monitora de los servicios técnicos de la juventud del Ayuntamiento y nueve personas, de las siguientes entidades: IES Gallecs, Espai Jove la Nau, Club Basquet Mollet y Casal Tio Canya. En este campo de trabajo también han participado jóvenes de otras ciudades que están hermanadas con Rívoli como son la francesa Montelimar y la alemana Ravensbur. Esta actividad se enmarca en el protocolo de hermanamiento entre Rívoli y Mollet firmado y que lleva por lema Europa y la Paz a través de los jóvenes. **J. M. E.**